
平成３０年度第１回鳴門市公立保育所再編計画策定審議会 会議概要 

 

 

日時 平成３０年８月２９日（水) １４時～ 

 

場所 教育委員会棟２階会議室 

出席者 委員８名、関係課・事務局職員１０名 

欠席者 委員１名  

 

概要 

 

１ 開会 

 

２ 市長あいさつ 

   

３ 審議会委員の自己紹介 

 

４ 会長及び副会長の選出 

  会長に浜崎隆司委員（鳴門教育大学大学院教授）が、副会長に藤村松男委員（自治

振興連合会福祉部会長）が選任されました。 

 

５ 審議会への諮問 

  泉鳴門市長から審議会に対して諮問を行いました。 

 

６ 審議会の進め方について 

  今後の審議会の進め方について事務局から説明を行いました。 

 

７ 議事 

(1) 鳴門市の就学前保育・教育の現状について 

   「鳴門市の就学前保育・教育の現状について」事務局から説明を行いました。 

（委員からの主なご意見） 

特になし 

 

(2) 公立保育所再編計画策定について 

「公立保育所再編計画策定」について、記載事項の概要や策定までのスケジュー

ルについて事務局から説明を行いました。 



（委員からの主なご意見） 

・計画素案について、委員が十分確認できるよう事前に配布するように。 

 

・現在残っている公立保育所は、地域的に必要な保育所だからこそ、運営さ

れていると思う。再編するにしても地域の実情に合ったような再編を。 

 

・本審議会に女性の委員が２名と少ないことや、公募委員が定数を満たして

いないことは残念。周知不足によるところもあると思うので、もっと広く

市民に知らせるような周知方法を考えて欲しい。 

 

・公立保育所の再編について、『認定こども園化』というのも視野に入ってく

ると思う。公立保育所周辺の幼稚園に関する詳しい資料も揃えてもらった

方が議論しやすい。 

 

・保育士の保育の技術の向上や施設の新しさだけでなく、保育者の質を上げ

るような議論も必要だと考える。 

 

・今後、就学前児童数は減っていく。公私立にかかわらず、こういった状況

もきちんと考えていく必要がある。 

 

８．その他 

  次回の開催日程予定について事務局から説明を行いました。 

 

９．閉会 

  


